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Vic-Fezensac : mobilisation après 
l’incendie de l’entreprise Gerstube 

L’incendie qui a ravagé l’usine historique de Gerstube, ce samedi 5 avril 2025, a 
profondément bouleversé la commune de Vic-Fezensac. C’est avec une immense 
tristesse que nous avons vu partir en fumée un pan entier de notre histoire, un symbole 
de notre patrimoine industriel local. Fondée en 1947 par Valer FLAX, l’entreprise a su 
brillamment traverser les décennies et se renouveler dans un monde en constante 
évolution. 

Si l'ampleur du sinistre suscite évidemment des interrogations, il soulève surtout la 
question de l’avenir des femmes et des hommes qui composent cette entreprise et des 
répercussions sociales et économiques pour notre territoire. Aussi, dès ce dimanche, les 
efforts ont porté sur l’appui aux employés et aux dirigeants de Gerstube afin de 
rapidement envisager des perspectives. 

Déterminé, Baptiste ALLAINE, PDGdu groupe, a exprimé ce lundi matin devant 
l’ensemble des salariés, sa volonté de reconstruire le site vicois le plus rapidement 
possible. Barbara NETO, Maire de Vic-Fezensac, a renouvelé son soutien aux dirigeants et 
aux salariés. La ville, avec l’aide de la communauté de communes d’Artagnan en 
Fezensac, travaille déjà à des pistes concrètes pour préserver les emplois sur le territoire 
et accompagner la reprise de l’activité. 

Mobilisés aux côtés de la Mairie, Alain CASTANIER, Préfet du Gers, Philippe DUPOUY, 
Président du Conseil Départemental et David TAUPIAC, Député, étaient également 
présents ce matin, à la rencontre des équipes et ont confirmé leur engagement à court, 
moyen et long terme pour le maintien et la pérennisation du site Gerstube à Vic-
Fezensac. La mairie de Vic-Fezensac se réjouit de ces soutiens essentiels et de cette 
mobilisation collective. 

Merci encore à tous les pompiers et casernes engagés sur cet incendie et aux services 
mobilisés. En espérant que cette épreuve puisse très rapidement laisser place à un 
nouvel avenir pour l’ensemble des acteurs impactés. 

 

 


